

POSTWURFSENDUNG
Im Sinne des Parteiengesetzes
Gemeinderatswahl 2020 19A041843 E



Österreichische Post AG
RM Wahlen 19A041843 E
8010 Graz



Ausgabe Juni 2020

Wir Steirer

KONKRET . KRITISCH . FREIHEITLICH

FPÖ
DIE SOZIALE HEIMATPARTEI



www.fpoe-stmk.at



FPÖ
DIE SOZIALE HEIMATPARTEI

Jetzt geht's UM WEIZ

Dominic Saulauf, Spitzenkandidat

Heimische Betriebe unterstützen – Bürger entlasten!

Deshalb am 28. Juni FPÖ



FPÖ. Nur stark mit EUCH!

Kandidaten der FPÖ Weiz

1 Dominic Saulauf

21 Jahre, ledig, Staplerfahrer

Hobbys: Handball, Freunde treffen, die Natur genießen
Motto: Es macht nichts, wenn es langsam vorgeht. Hauptsache, du bleibst nicht stehen. (Konfuzius)

Meinen Schwerpunkt in der Gemeindepolitik will ich im Bereich „Jugend“ setzen. Die Zukunft unserer schönen Stadt liegt in den Händen unserer Kinder und Jugendlichen. Ziel muss es sein, ihnen durch Schaffung entsprechender Rahmenbedingungen einen guten Start in das Erwachsenenleben sowie eine sinnvolle Freizeitgestaltung zu ermöglichen.



1 Benjamin Schaar

31 Jahre, ledig, Bürokaufmann

Hobbys: Gedichte schreiben, die Natur genießen
Motto: Lebe jeden Tag so, als ob es dein letzter wäre.

Die Stadt Weiz hat im Bereich der Infrastruktur aufgeholt. Allerdings gibt es noch Möglichkeiten, das Freizeitangebot zu erweitern, um den Tagestourismus zu fördern und das Angebot der Freizeitgestaltung für die Bewohner der Stadt Weiz auszubauen und interessanter zu gestalten.



GEHEN SIE ZUR WAHL, STIMMEN SIE AB!

Überlassen Sie die Entscheidung, welchen Weg unsere Stadt in den nächsten Jahren einschlagen soll, nicht anderen!

Wir bitten um Ihre Stimme am 28. Juni 2020!

AMTLICHER STIMMZETTEL für die Gemeinderatswahl am 28. Juni 2020			
Liste Nr.	Für die jeweilige wahlberechtigte Partei im Kandidaten- & Stimmzettel	Kurzbezeichnung	Bezeichnung der wahlberechtigten Partei
1	<input type="radio"/>	ÖVP	Die neue Volkspartei
2	<input type="radio"/>	SPÖ	Sozialdemokratische Partei Österreichs
3	<input checked="" type="radio"/>	FPÖ	Freiheitliche Partei Österreichs



FPOE-STMK.AT

Einkaufsmöglichkeiten in Weiz

Unsere Stadt Weiz, bekommt in nächster Zeit einen neuen Diskonter und ein Kino. Diese zwei Schwerpunkte sollen am Platz des alten Wirtschaftshofes errichtet werden. Es ist richtig und wichtig, dass solche großen Geschäfte

und Freizeitlokale in der Stadt errichtet werden, die Weiz aufwerten und attraktiver machen. Wir möchten aber auch auf die kleineren regionalen Einkaufsmöglichkeiten und deren Wichtigkeit hinweisen! Gerade in einer Stadt ist es notwen-

dig, auch das Persönliche zu pflegen, was in kleineren Geschäften und Lokalen noch gelebt werden kann. Es muss ein Augenmerk daraufgelegt werden, dass hier ein Gleichgewicht besteht und jeder seinen Platz findet!

WIR für WEIZ

Jugend und Wohnen

Zuschuss für Erstbezug einer Wohnung für Jugendliche von 18 bis 25 Jahren. Dieser könnte in Form von Einkaufsgutscheinen der Stadt Weiz gestaltet werden.

Heimat schützen

Vereine unterstützen, Traditionen und Bräuche pflegen. Regionalität fördern und Unternehmen die Chance geben, regionale Aufträge erfüllen zu können.

Gerechtigkeit & Freiheit

In Zukunft wird es wichtig sein, berufstätige Eltern bei der Betreuung ihrer Kinder noch besser zu unterstützen. Finanzielle Unterstützung für Familien, die ihre Kinder zu Hause betreuen wollen (Berndorfer Modell) anstatt, die Kinder in eine Betreuungseinrichtung zu geben.

FPÖ-Bezirksbüro Weiz

Lederergasse 12 · 8160 Weiz
Telefon: 0316 / 70 72 - 95
E-Mail: weiz@fpoe-stmk.at



Nicol Prem
Bezirkssekretärin
Mobil: 0664 / 35 28 05 9



Kerstin Fasching
Bezirkssekretärin
Mobil: 0664 / 62 92 03 9

Öffnungszeiten:
Mittwoch 8:00 Uhr bis 13:00 Uhr und nach telefonischer Terminvereinbarung



Mario Kunasek
FPÖ-Landesparteiobmann und Klubobmann des Freiheitlichen Landtagsklubs

Kommunales Investitionspaket dringend notwendig!

Freiheitliche fordern steirische Regierungsspitze zum Handeln auf; Landeshauptmann Schützenhöfer und Vize Lang müssen entsprechende Fördergelder lukrieren.

Das wirtschaftliche und gesellschaftliche Leben in der Steiermark lag aufgrund der Corona-Pandemie wochenlang still – ein Einbruch der Wirtschaft und explodierende Arbeitslosenzahlen sind die dramatischen Folgen. Nun werden der gesamte Handel, die Gastronomie, Bildungseinrichtungen etc. schrittweise wiederhochgefahren, was angesichts der niedrigen Corona-Fallzahlen schon überfällig gewesen wäre. Nicht nur, dass die schwarz-grüne Bundesregierung völlig fehlgeleitete Maßnahmen setzte und teils widersprüchliche Verordnungen erlies, auch die steirische Landesregierung brilliert derzeit mit unverantwortlichen Schritten. So verhängten Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer und sein Stellvertreter Anton Lang den steirischen Kommunen quasi einen Investitionsstopp. Doch gerade jetzt wäre es ein Gebot der Stunde Investitionen zu tätigen. „Die steirischen Kommunen sind jetzt gefordert, heimische Betriebe und die Wirtschaft mit Investi-

onen zu fördern. Der von der Landesspitze verhängte Investitionsstopp ist daher völlig verantwortungslos. Stattdessen sollten sich ÖVP-Schützenhöfer und SPÖ-Lang bei der Bundesregierung für entsprechende Fördermittel einsetzen. Auch Europa-Landesrat Christopher Drexler muss sich in seinem Verantwortungsbereich für EU-Hilfsgelder einsetzen, um zu verhindern, dass auf die Steiermark vergessen wird. Es wäre absolut sinnlos, wenn in Zeiten wie diesen EU-Geldmittel in irgendwelchen Budgettöpfen brachliegen, wenn diese anderweitig dringend benötigt werden.

Die Gelder müssen folglich auch bei den Gemeinden ankommen, damit diese wieder Investitionen tätigen können. Nur so wird es gelingen, die Kommunen und insgesamt die steirische Wirtschaft vor einem finanziellen Kollaps zu bewahren“, fordert FPÖ-Klubobmann Mario Kunasek die steirische Regierungsspitze zum Handeln auf.



Unser Land aus der Krise führen:

- ➔ Freiheit bewahren
- ➔ Wirtschaft ankurbeln
- ➔ Arbeitslosigkeit senken

Mario Kunasek

Landesparteioobmann



DIE SOZIALE HEIMATPARTEI